

Kaufhaus feiert 80er

Jubiläum | Seit nunmehr acht Jahrzehnten ist

Von **Stefanie Cajka**

HÖFLEIN | Vor Kurzem feierte das Kaufhaus Pöllmann sein 80-jähriges Bestehen. Im Jahr 1939 wurde es von den Großeltern von Gerold Pöllmann, Leopold und Leopoldine Zwickeltorfer, gegründet. Ursprünglich lag der Fokus des heutigen Nahversorgers allerdings gar nicht so sehr auf Lebensmitteln, sondern vielmehr auf Hart- und Eisenwaren. Neben Baumaterialien zählten anfangs auch Bekleidung oder Futtermittel zu den angebotenen Waren.

Der Verkauf von Lebensmitteln sei erst mit den Jahren immer mehr geworden. „Es hat

sich in eine komplett andere Richtung verändert“, führt Pöllmann aus. Während man in den ersten Jahrzehnten im Geschäft bedient wurde, wurde es in den 1970er-Jahren zu einem Selbstbedienungsladen umgebaut. Der Standort des Kaufhauses hat sich über all die Jahre jedoch nicht geändert.

Pöllmann zufolge gäbe es im Kaufhaus laufend Modernisierungen. „Man versucht, den Wandel stetig mitzumachen und ständig am Ball zu sein“, erklärt er. Da es sich um einen Familienbetrieb handelt, bringe auch jeder die eigenen Ideen mit ein. Heute setzt man in erster Linie auf Regionalität. Seit ei-

das Kaufhaus Pöllmann ein Fixpunkt im Ort.

nigen Jahren verfügt das Kaufhaus beispielsweise über eine Vinothek mit einem „Best of Carnuntum“, wo man zu Ab-Hof-Preisen Wein von Winzern aus der Umgebung kaufen kann.

diesbezüglich eine ausgezeichnete Synergie. Er glaubt, dass es auch in Zukunft weiter in diese Richtung gehe und man mehr Lebensmittel und weniger andere Produkte anbieten werde.

„Frische ist für uns total wichtig“

Das Gemüse werde aus dem Seewinkel geliefert, der Honig komme aus Höflein und auch Fleisch und Wurstwaren sowie Gebäck werden laut Pöllmann regional bezogen. „Frische ist für uns total wichtig“, so der Kaufmann. Gerade in Verbindung mit dem Catering, das Pöllmann betreibt, habe man



Im Kaufhaus wurden früher Eisenwaren verkauft, erst später entwickelte sich das Geschäft zum Nahversorger.

Foto: privat



Otto Auer, Herbert Pöllmann, Thomas Hebensreit, Ingeborg Pöllmann, Silvia Schäfer, Gerold Pöllmann, Patricia Bors und Klaus Köpplinger.
Foto: Gemeinde Höflein